



no 43

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 31 juillet 1969

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de Mlle Blanche Margaret Meagher au poste d'ambassadrice du Canada en Suède. Mlle Meagher, qui est actuellement Haut commissaire canadien au Kenya et à l'Ouganda, remplacera monsieur Arthur Andrew, dont la nouvelle affectation sera annoncée bientôt.

Mlle Meagher est née à Halifax, Nouvelle Ecosse. De 1932 à 1945, elle a enseigné dans une école de sa ville natale où, en 1935, l'Université Dalhousie la recevait au nombre de ses diplômés.

Entrée au ministère des Affaires extérieures en 1942, elle a été affectée à des postes à l'étranger, soit: à Mexico, à Londres et à Tel Aviv. En 1958 elle a été nommée ambassadrice en Israël et, en 1961, elle a été accréditée simultanément à titre de Haut commissaire auprès du gouvernement de Chypre. En 1962, Mlle Meagher est devenue ambassadrice en Autriche où elle a occupé le poste de gouverneur de l'Agence internationale de l'énergie atomique, en tant que représentante du Canada. En 1964, elle est devenue présidente du Bureau des gouverneurs de l'Agence. Haut commissaire au Kenya depuis 1967, elle est aussi accréditée auprès de l'Ouganda.